

BLD / Postulat Hess-Rebstein / Krempl-Gnädinger-Goldach / Schöbi-Altstätten
vom 28. November 2022

Lehrpersonenmangel durch unterrichtsfremde Mehrbeanspruchung

Antrag der Regierung vom 17. Januar 2023

Gutheissung mit folgendem Wortlaut: «Die Regierung wird eingeladen, die verschiedenen in den letzten Jahren für die Lehrpersonen dazugekommenen Aufgabenbereiche und zeitlichen Zusatzbelastungen neben ihrem Kerngeschäft zu ermitteln, sowie Möglichkeiten aufzuzeigen, wie ihnen dafür zusätzliche Ressourcen zur Verfügung gestellt werden können oder eine Konzentration bzw. Rückbesinnung auf das Unterrichten erreicht werden kann, und darüber dem Kantonsrat im Rahmen der Berichterstattung zum Postulat 43.22.03 «Ursachen des Lehrermangels verdienen fundierte Analyse» auch über die an die Lehrpersonen herangetragenen Erwartungen, über ihre Belastung bei der Erfüllung des Berufsauftrags sowie über die Erkenntnisse, Schlussfolgerungen und Massnahmen aus der Evaluation des Berufsauftrags – insbesondere auch in Bezug auf die Ressourcensteuerung – Bericht zu erstatten.»

Begründung:

Das vorliegende Postulat und das im Antrag erwähnte, von der Regierung ebenfalls zur Gutheissung beantragte Postulat 43.22.03 «Ursachen des Lehrermangels verdienen fundierte Analyse» weisen eine grosse Schnittmenge gemeinsamer Fragestellungen auf und sollen daher gemeinsam bearbeitet werden.